

Asphaltierungsarbeiten für eine Inliner-Strecke in der nördlichen Eilenriede

In der nördlichen Eilenriede, zwischen Messeschnellweg und Zoo und ausgehend vom Stadtparkweg Richtung Waldchaussee, wird in der kommenden Woche ein rund 550 Meter langer Wegeabschnitt asphaltiert. Der bestehende Waldweg mit einer bislang „wassergebundenen Decke“ wird damit für Inline-Skates nutzbar. Der Fachbereich Umwelt und Stadtgrün setzt damit einen Beschluss des Rats der Landeshauptstadt Hannover um, der durch die Verbindung der beiden bereits vorhandenen Inliner-Routen „Eilenriede Süd“ und „Eilenriede Nord“ die Attraktivität der gesamten Route steigern möchte. Nach Abschluss der Wegearbeiten steht den Skater*innen damit eine zusammenhängende Inliner-Route von insgesamt mehr als acht Kilometern Länge zur Verfügung.

Um einen angemessenen Ausgleich für die Versiegelung von insgesamt 550 Metern Waldweg zu schaffen, sind der Rückbau einer Gehwegbrücke in der vorderen Eilenriede sowie eines nicht mehr benutzten Waldweges in der nördlichen Eilenriede geplant. Die Umsetzung erfolgt voraussichtlich 2020. Die Maßnahmen wurden vorab mit der Unteren Naturschutzbehörde der Region Hannover abgesprochen.

Während der Bauarbeiten vom 16. bis 20. September kann die Wegeverbindung zwischen Zoo und Pferdeturmkreuzung nicht benutzt werden. Zwei alternative Umleitungen durch den Wald oder über den Stadtparkweg und Clausewitzstraße/Adenauerallee sind ausgeschildert.